
В Смоленской области станет меньше кабанов.
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С наступлением лета увеличивается вероятность заражения всех свиней, в том числе и
диких,  африканской чумой. А так как эта чума уже появилась в Смоленской области, то
власти региона приняли решение о том, чтобы  сократить численность кабанов,
являющихся разносчиками этого опасного заболевания. Это решение было принято и
озвучено  управлением Россельхознадзора  по Смоленской и Брянской областям.

  

На данный момент принято решение об отстреле 600 голов кабанов. И как считают
представители этого ведомства, если сократится численность диких кабанов, то
свиноводческие хозяйства будут менее подвержены вспышкам  африканской чумы.

  

Между тем, если обратиться к новостным данным, то в этом месяце уже были
обнаружены два кабана (мертвые), которые умерли именно из-за вспышка АЧС.  На
сегодняшний день в регионе уже отстреляли более 130 голов этих животных. Ни один из
 отстрелянных кабанов не являлся носителем этого опасного заболевания.

  

Руководители соседних регионов, обеспокоенные летними вспышками АЧС принимают
решения об отстреле кабанов, проживающих на границах региона. Считается, что
отстрела в 50-километроой полосе будет достаточно для того, чтобы исключить
распространение АЧС на соседние регионы.
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